

# AStA

## Sitzungsprotokoll

### 10.08.2020

als Zoom-Meeting

#### Anwesenheitsliste:

	Philipp	Marc	Yannick	Alexander	Jonas	Melissa	Enya	Artur	Maria	Luisa
anwesend	X	X	X	X	X		X	X	X	
entschuldigt						X				X
unbekannt										

Gast: -----

Marc nimmt verspätet ab 10:50 Uhr an der Sitzung teil. Artur nimmt verspätet ab 11:30 Uhr an der Sitzung teil.

#### TOPs:

- 1) Wer macht was?!
- 2) Update aus dem SGM
- 3) Vorstoß zu mehr Nachhaltigkeit an der FH
- 4) Projekt der TAFH
- 5) SHKs
- 6) Video an im Plenum?
- 7) Sonstiges

**Moderation: Maria Carolina**

**Beginn: 10:15 Uhr / Ende: 12:30 Uhr**

**1:**

Philipp: (Bericht via Zoom-Chat) Urlaub, Meeting on Corona-Prof

Marc: Fsr-Hilfestellung, Allgemeine Büroarbeit, WDR-Interview, Treffen FSR-Sozialwesen, Treffen mit alex bezüglich erstitaschen

Yannick: (Bericht via Zoom-Chat) AK Wahlen, AK Ersti-Tasche

Alexander: (Bericht via Zoom-Chat) AK-Wahlen, AK-Erstitaschen, Einführung studentischer Selbsthilfegruppen, Fortführung der Sprechstunden für FSR-Vorstände, StuPa-Sitzung, Meeting zu SGM-Podcast, Vernetzung zu WWU AStA, Vorbereitungen für die Wahlen

Jonas: (Bericht via Zoom-Chat) SGM, SHG, StuPa, Erstis-Taschen, SHK

Melissa: *im Urlaub*

Enya: (Bericht via Zoom-Chat) AK Hörsaalslam, Catcalls of Münster -> Frage!

Artur: Ich habe nochmal nach dem Quiz geschaut, aber leider gab es noch keine weiteren Teilnahmen, weil halt auch keine Werbung gemacht wird. Außerdem habe ich mich mit dem Ak Studieren mit Beeinträchtigung kurzgeschlossen und einen Termin das nächste Ak treffen für Oktober abgestimmt. Des Weiteren habe ich mit Medina gesprochen, dass wir

uns auch im Oktober treffen, um zu schauen welche Veranstaltungen wir im kommenden Wintersemester anbieten können.

Maria: (Bericht via Zoom-Chat) Urlaub, ak-ersti-taschen, Sprachkurse AStA Webpage, ak-SGM (Podcast)

Luisa: *im Urlaub*

**2:**

Der SGM-Bericht wird im Plenum besprochen.

Alexander spricht noch einmal an, dass die Resonanz der Anfragen für die Personas-Interviews so gering war.

**3:**

Alexander schlägt vor, verschiedene Initiativen zu mehr Nachhaltigkeit an der FH zu sammeln und mit der Hochschulleitung zu besprechen. Yannick fragt, ob so etwas nicht bereits passiere (Umweltreferat, Students for FHuture (SFFH), Treffen mit Kanzler, ...). Jonas stimmt dem zu, möchte Alexanders Idee allerdings in Verbindung mit SFFH verfolgen.

**4:**

(Erläuterung: TAFH = Transferagentur FH Münster)

Alexander berichtet vom Projekt zum sozialen Unternehmer\**innentum* der TAFH, in dem unternehmerische Ideen für soziale Zwecke gefördert werden sollen. Die TAFH hat eine Kooperation mit dem AStA vorgeschlagen, um Veranstaltungen durchzuführen. Das Plenum bespricht die Idee kontrovers. Alexander will in Kontakt bleiben und weitere Informationen ermitteln.

**5:**

Jonas hat ein Konzept für eine SHK-Stelle ausgearbeitet, wie im letzten Plenum besprochen. Das Plenum bespricht einige Einzelheiten nochmal, es wird sich allgemein dafür ausgesprochen, dass eine Stelle für SHK eingerichtet wird (d.h. keine Überschneidung mit einem etwaigen Partizipationsreferat) und dass nicht auf die gewählte SHK-Vertretung „gewartet“ werden soll, wenn diese keine Anstalten macht, mit uns zusammenzuarbeiten.

Der nächste Schritt ist eine Einarbeitung in den Haushaltsplan. Marc bespricht dazu einige Ideen und will im nächsten Nachtragshaushalt die entsprechende Änderung einarbeiten, so dass die Stelle ab ca. Mitte Oktober besetzt werden kann.

**6:**

Das Thema der angeschalteten Videos im Plenum wird noch einmal diskutiert.

Artur erwähnt, dass er ungern im Bild in einer Aufzeichnung auftauchen möchte.

Philipp bringt zur Sprache, dass es auch angesichts möglicherweise geringer Nutzung eine Option sein könnte, das Plenum nicht mehr aufzuzeichnen. Yannick entgegnet, dass eine reine Audio-Aufzeichnung ein Kompromiss sein könnte - dieser Vorschlag wird vom Plenum so angenommen.

Im #general soll noch einmal über das Thema diskutiert werden.

7:

Alexander spricht den Männerüberschuss im Plenum an, den Yannick in einem vorherigen TOP bemerkt hatte. Das Plenum spricht sich kurz dazu aus.

Alexander merkt an, dass es auch noch einen TOP zur Vernetzung der ASten hätte geben sollen. Er betont die Notwendigkeit zur Kooperation mit dem WWU-AStA. Die alte Idee eines gemeinsamen Plenums soll noch einmal aufgegriffen werden. Der Vorstand wird sich darüber noch einmal austauschen.

Yannick erzählt von einer App namens Facerick, die das eigene Gesicht in der Zoom-Kamera durch animierte Emoji ersetzt, als mögliche Alternative für AStA-Mitglieder, die ihre Kamera nicht einschalten möchten.

Enya fragt noch einmal nach dem „Vulven töpfern“-Workshop.

Protokoll: Philipp Terstappen